

54. Tischtennis-Meisterschaften der Porta Westfalica 2018

Geschrieben von: Karl-Horst Hölkemeier
Mittwoch, den 14. Februar 2018 um 15:12 Uhr

Erstmalig auch mit Turnierklasse für 2er-Teams

Der SuS Veltheim richtet in diesem Jahr am 31. März und 01. April erneut sein TT-Osterturnier aus. Die Ablaufplanung steht und die Turniergenehmigung seitens des Westdeutschen Tischtennisverbandes liegt vor.

Neben den Damen- und Herren-Konkurrenzen mit Teilnehmern/-innen bis zur 3. Bundesliga stehen auch die Schüler- und Jugendklassen an den 19 TT-Tischen besonders im Mittelpunkt. **In Busstärke werden wieder die befreundeten Stammgäste vom TC Meter Hamburg und vom TTC Borussia Spandau Berlin erwartet.**

Schirmherr der Veranstaltung ist traditionell Altbürgermeister Heinrich Schäfer.

2018 gibt es zwei Neuerungen. Die bei anderen Turnieren beliebte Klasse für 2er-Mannschaften wird ins Programm aufgenommen, um den Samstagabend besser auszulasten. Damen können generell in allen Herrenklassen antreten, wobei aber die Königinnenklasse Damen A zusätzlich erhalten bleibt.



TT-Abteilungsleiter Karl-Horst Hölkemeier: „Unser Dank gilt dem engagierten Helferteam und den Sponsoren, ohne die eine solche Großveranstaltung nicht möglich wäre. Wir hoffen auf ein volles Haus zu Ostern durch viele aktive TT-Spieler aus nah und fern und interessierte Zuschauer.“

[Anmeldung & Turnierausschreibung](#)
[Externe Anmeldung bei my-Tischtennis \(Account erforderlich\)](#)